



# 飴肥小だより

文責：校長

第8号

令和7年11月20日

## 【めざす児童像】

「かしこく」 「やさしく」 「たくましく」  
～生き生きと躍動する飴肥っ子の育成～



飴肥小HP

## 【R7キーワード】

「OBI・飴肥愛」 **O**pen (ひらこう)  
**B**eautiful (うつくしさ)  
**I**nteresting (おもしろさ)

## 華やかな飴肥城下まつり

10月18日(土)・19日(日)には、第48回飴肥城下まつりがぎやかに行われました。

私が経験してきた学校敷地をまつり会場としたまつりの中でも、最大規模のイベントでした。準備から撤去までがスピード感のある展開で、学校の教育活動への影響はほぼありませんでした。

1日目の本校を会場としたステージイベントは、人出の多さに驚き、普段と全く違う別世界のようでした。

2日目の本町通りでの時代絵巻パレードもまた見事でした。6年生が泰平踊総踊りに、また、5年生が飴肥ロマン隊総踊りにそれぞれ参加していました。飴肥地区の歴史・文化・伝統に浸る体験活動があることは、故郷の強みであると思いました。「息づく歴史に生まれる活気～飴肥をひとつに～」というねらいが達成されました。今後も伝承していきたい故郷の行事ですね。



泰平踊総踊り 6年



飴肥ロマン隊 5年

## 最高の運動会でした

10月26日(日)には、飴肥小学校の運動会が行われました。秋晴れの中、無事に運動会を実施できました。

飴肥小学校の運動会の競技種目には、エンターテインメントが十分あります。観客の目線を意識しながら、隊形移動のある種目が多くかったです。観客の注目と関心を引きつけ、喜びや楽しみを提供する運動会でした。

また、展開の速さがあり、無駄な間がないのも特徴でした。参加児童や役員児童が速い展開に順応できていって、機動力のある活躍を見せてくれました。

さらに、驚かされたことがありました。運動会が終わった直後に、1年生の女子児童が私に、「校長先生、今日の運動会、ありがとうございました」とお礼を言ってくれたのです。「今までで一番いい運動会にしていきましょう」と話しましたが、最高の運動会になりました。



運動会 選手宣誓（団長）

## 学校はふるさとであれ

10月16日(木)・17日(金)には、全国連合小学校長会研究協議会福岡大会に参加しました。2日目には、アントニ・ガウディが建築するスペイン・バルセロナにあるサグラダ・ファミリアで、日本人彫刻家として唯一人活躍されている外尾悦郎氏の講演を聞きました。

福岡出身である外尾悦郎氏は、福岡には私自身のオリジン(起源・根源)があるという話から始まりました。ふるさとがあるからこそ、私は世界中のどこでも行ける自信がある。そして、学校がふるさとであってほしいという内容でした。今の自分自身がある源こそ、ふるさとであり、学校であるという考え方です。

アントニ・ガウディの遺志を受け継ぎ、ガウディの見ている方向を想像し、彫刻制作に当たっているということです。別なテレビ番組では、子どもたちに「小さな勇気、善悪、礼儀」を大切にしてほしいとも話されていました。



おびっこ1年生のチカラ



交通安全教室（中学年）



幼保小交流会 1年



日	主な行事	日	主な行事
1日(月)	振替休業日(11月30日分)	12日(金)	ALT
2日(火)	教育相談、持久走記録会予備日	15日(月)	図書司書、ICT支援員 クラブ活動、町たんけん(2年)
3日(水)	性に関する指導(6年)、ALT	17日(水)	地区児童会・集団下校、ALT
4日(木)	読み聞かせ(1・2年)	18日(木)	読み聞かせ(5・6年)、ICT支援員
8日(月)	図書司書	22日(月)	マスク給食当番(～23日)、ALT、図書司書
10日(水)	家スポの日、スクールカウンセラー	24日(水)	第2学期終業式
11日(木)	読み聞かせ(3・4年)、ICT支援員	25日(木)	冬休み(～1月5日)

※ 計画が変更になることもありますので、ご了承ください。